

Buscar en Teleprensa

Buscar ?

Almería

Universidad

Jueves 27/4/2006 (08:55)

**La Universidad de Almería concede su insignia de oro al profesor Bernardo Moreno Quesada**

(27/4/2006 08:55)  
| Almería >  
Universidad



Bernardo Moreno recibió la insignia de oro de la Universidad almeriense

Editorial

Opiniones

Herramientas

Suscripción a Diario Digital

Quiénes Somos

Redacción

E-Marketing

¿Quieres ser Franquiciado?

Distribución de nota para ONG

Teleprensa Banner Network



Solo la pureza inspira creaciones sublimes

ALMERÍA.- La Universidad de Almería ha concedido hoy su Insignia de Oro al profesor de Derecho Civil Bernardo Moreno Quesada. El acto ha clausurado la Cátedra de Derecho Notarial "Vallet de Goytisolo", cuyo sexto curso se ha celebrado en los meses de marzo y abril. El Secretario General de la UAL, Ramón Herrera Campos, ha dado lectura al acuerdo por el cual se tomó la decisión de conceder este reconocimiento al ilustre profesor y, posteriormente, ha tenido unas palabras para el que ha calificado como su maestro.

Ramón Herrera ha explicado la trayectoria del profesor Moreno Quesada, desde que en 1976 regresara de Granada, año en el que también él se incorporó al Área de Derecho Civil de la UAL. "Ha creado una escuela, la llamada escuela granadina", ha destacado Herrera.

Por su parte, el homenajeado, visiblemente emocionado, ha dado las gracias a la Universidad y aquellos que lo han propuesto como merecedor de la insignia. Ha manifestado su disposición, siempre, a participar en cualquier acto de la Universidad de Almería; conferencias, charlas y tesis doctorales. "Hoy día participo menos pero pienso y añoro más", ha señalado el profesor. "Esta distinción me llega muy adentro. No puedo pedir más", ha finalizado.

Para el rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija, "hoy es un día grande y de plena satisfacción". Ha destacado la importancia de que una universidad joven como la de Almería reconozca a su "alma mater" y a sus maestros. Personalidades que, según el rector, han hecho posible la Universidad almeriense actual. "éste es un paso previo para ir reconociendo a los maestros procedentes de la Universidad de Granada, en cada uno de sus departamentos", ha comentado. Del homenajeado ha dicho que se trata de una persona entregada a su profesión y sus discípulos.

**Ultimas noticias de la seccion**

- (26/4/2006 17:21) Treinta municipios almerienses se hermanarán, el viernes, en la Universidad de Almería
- (26/4/2006 17:12) La Universidad de Almería concede su insignia de oro al profesor Bernardo Moreno Quesada
- (26/4/2006 13:50) Diputación y Universidad firman un convenio marco para formación e investigación en políticas de Igualdad
- (26/4/2006 13:48) El Centro de Lenguas de la UAL mantiene abierto el plazo de matrícula para el 'Curso de Introducción a la Interpretación'
- (25/4/2006 17:03) Almería se consolida como referente mundial contra la desertificación



(24/4/2006 17:46) La UAL colabora con el Simposio Internacional de Refrigeración de Invernaderos